

Belper Fellnähfrauen fahren zur See

Kassierin Diana Rufi hatte für die Belper Fellnäherinnen wieder eine abwechslungsreiche Reise organisiert, an der acht aktive Fellnäherinnen teilnahmen. Bei stark bewölktem Wetter ging es zuerst mit

dem Zug nach Biel und weiter zur Schiffstation. Die «Petersinsel» wartete bereits auf die Teilnehmerinnen zur Drei-Seen-Fahrt. Die Reise führte durch den Bielersee, Zihlkanal, Neuenburgersee, Broyeka-

nal und endete in Murten. Aber erst wurde auf dem Schiff ein reichhaltiger Brunch genossen. Anschliessend zeigte sich das Wetter von einer besseren Seite, es wurde immer sonniger. So konnte die abwechslungsreiche Fahrt auf dem Deck genossen werden.

In Murten angekommen, wartete die «Spanisch Brötlibahn» auf die Reisenden für eine unterhaltsame Stadtrundfahrt durch die Stadt. Anschliessend durfte eine feine Glace nicht fehlen, bevor es Richtung Bahnhof ging, wo das Gruppenfoto, mit den im Strickkurs angefertigten Ponchos, entstand.

Text und Bild: Beatriz Spring



*Zufriedene Fellnäherin
präsentieren ihre Ponchos.*